DEPORTES LUNES, 21 DE FEBRERO DE 2022 LA GACETA

carrera popular VIII EDICIÓN

La Legua regresa por todo lo alto

Juan Bueno Losada, uno de sus organizadores, vuelve a subir a lo más alto del podio en Macotera, acompañado en categoría femenina por Lucía Poveda, del Triatlón 37000 de Peñaranda. La prueba contó con cerca de 300 participantes

A.G.S.

ACOTERA pudo celebrar ayer el regreso de su popular Legua, que contó con una participación cercana a los 300 deportistas, después de un año de ausencia. Juan Bueno Losada, del Atletismo Macotera-Jamón Prim y uno de sus responsables, y Lucía Poveda, del Triatlón 37000 de Peñaranda, fueron los vencedores de la octava edición de la 'carrera de las rosquillas', que nuevamente contó con toda la villa volcada para que la competición saliera a la perfección. Hasta el tiempo acompañó con el sol, aunque las temperaturas fueran demasiado bajas para el gusto de algunos participantes.

El macoterano Juan Bueno Losada estuvo acompañado en las posiciones de honor de la carrera masculina por Álvaro Conde y Roberto Rubén Jiménez, mientras que en la categoría femenina Cristina Cantero y Alexandra Martín fueron segunda y tercera por detrás de Lucía Poveda.

La Legua de Macotera sirvió además para presentar el Proyecto Solidario Ultreya, que recorrerá en bici la distancia entre Alcalá de Guadaíra y Finisterre para visibilizar la España Vaciada. Macotera será principio y final de una etapa del recorrido.



Momentos previos a la salida de la Legua. | FOTOS: JOSÉ GUERRAS



Los atletas del club local disfrutaron de su prueba.



Excelente ambiente en Macotera.

CLASIFICACIONES

ABSOLUTA MASCULINA	
1. Juan Bueno	18:43
2. Álvaro Conde	19:10
3. Roberto Rubén Jiménez	19:19
4. Roberto Bueno	19:20
5. Tomás Sánchez	20:01
6. Jorge Vidal	20:11
7. Alberto López	20:15
8. Antonio de Pedro	20:59
9. Víctor Sánchez	21:00
10. Miguel Ángel Martín	21:02
11. Efrén Mateo	21:25
12. Víctor de Arriba	21:27
13. David Martín	21:43
14. José María Zorita	21:52
15. José Alberto Moya	21:55
ABSOLUTA FEMENINA	
1. Lucía Poveda	25:06
2. Cristina Cantero	25:45
3. Alexandra Martín	25:47
4. Silvia Hernández	25:59
5. Hortensia Hernández	26:09
6. María Gómez	26:29
7. Arantza Ceballos	26:29
8. Sandra Cuadrado	26:31
9. Mónica Andrea Muñiz	26:50
10. Josefa García	27:11
11. Paula García	27:42
12. Marisa Cornejo	28:29
13. Carmen San Blas	28:39
14. Elena Sánchez	28:49
15. Silvia Vicente	28:59

duatlón

DE CARRETERA

Cobos y Lorenzo se llevan el Sprint Santa Marta

Organizado por el Club Triatlón Charro

EÑE I SANTA MARTA DE TORMES

Éxito de participación y organización del II Duatlón Sprint Santa Marta que fue dirigido por el Club Triatlón Charro. Todo salió a pedir de boca, y el buen tiempo acompa- $\| \delta \|$ a los participantes que a las 9:30 horas de la mañana se dieron cita en la plaza del Ayuntamiento para comenzar con la competición.

La primera parte de la prueba consistió en una carrera de 4,6 kilómetros y la segunda parte, con bicicletas de carrera, se disputó a lo largo de 17,8 kilómetros (tres vueltas al circuito).

Se llevaron la prueba Carlos Cobos y Patricia Lorenzo en categoría masculina y femenina respectivamente, mientras que Luis Manuel González y Beatriz Díaz ocuparon segundo puesto en el podio y Ángel Gutiérrez y Marta Sánchez el tercero.

CLASIFICACIONES

ABSOLUTA MASCULINA	
1. Carlos Cobos	52:40
2. Luis Manuel González	52:54
3. Ángel Gutiérrez	53:07
4. Alberto Bravo	53:12
5. Pablo Ernesto Gómez	53:18
6. Javier Riesco	53:18
7. José Ignacio Manzano	53:21
8. Josua Saiz	53:22
9. Álvaro Sánchez	53:43
ABSOLUTA FEMENINA	
1. Patricia Lorenzo	01:03
2. Beatriz Díaz	01:06
3. Marta Sánchez	01:09
4. Erika Sánchez	01:09
5. Soraya Merchán	01:09
6. Paula Prieto	01:10
7. Elena Holguera	01:10
8. Yolanda Sánchez	01:12
9. María Hernández	01:13



Salida de la primera parte de la prueba en la categoría masculina. I FOTOS: EÑE



Los tres primeros hombres junto a Silvia González



Las tres primeras clasificadas en Santa Marta